
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令 和 四 年 度 を 迎 え て 
 

常務理事 伊藤 雅明 

 

日本全国で新型コロナウイルスの感染が広がっている中、昨年度も外出の自粛や各種

行事が中止となりました。しかし、マスクの着用、アルコール消毒等は定着しており、

施設に感染症を入れないよう努めております。また職員一人一人が、個人レベルで出来

ることを徹底し、利用者や家族、職員やその家族に感染させないよう日々気を付けてお

ります。まだまだ予断を許さない状況下の中、令和四年度がスタートいたしました。 

 令和四年度は、法人としての更なる基礎固め等、やらねばならない課題が積算されて

おります。特に昨年度共同生活援助事業では三名の退所、新たな入所は一名で留まって

おり、収入の減収は早急に解決しなければなりません。 

 本年度の経営方針として、法人全体の合理的で効率的な運営を図り、職員配置を念頭

に、適正な人事管理と、職員の定着維持に努めるとともに、財務管理や、拠点ごとの予

算施行状況を的確に把握し、経営状況の分析を行い、経営改善と経費の削減を図らなけ

ればいけません。 

 今後も、事業が安定的に継続し、且つ、円滑に進むよう、共同生活援助すばる、ワー

ク＆サポートすばる、相談支援事業所すばるの職員は共通理解を持ち、一致団結し、丁

寧な事業が出来るよう、進めていきたいと考えております。 

 当法人の基本理念の「利用者一人ひとりの思いに寄り添い」、「自分らしさが他に認め

られながら生活できるような環境作り」や、「利用者の基本的人権の尊重、個々の特性・

能力に応じた福祉サービス」を行うよう引き続き事業運営に努めてまいります。 
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 コロナ禍で外出が思うようにできなくなって２年たちました。最近やっと外出で

きるムードになってきたので、念願の千葉市動物公園外出支援を計画しました！ 

皆さんのきらきらした笑顔をご覧ください。 

グループホーム外出支援…千葉市動物公園 

４月３０日晴天に恵まれ春の遠足、千葉市

動物公園に行ってきました。

すみれ荘・ゆりの木荘・ハウス花見川の利用

者 18名、職員６名の参加で、車とバスで二手

に分かれて到着しました。 

新緑の木々にかこまれて園内を散策しなが

ら動物見学。昼食を取り、その後はマスク越し

ながらワイワイガヤガヤと歓談できました。さ

すがにその後は疲れた様子でした。 

外出機会の少ないときに、利用者全員で出か

けることができ、休日を満喫できました。 

 つばさ寮からバスで千葉市動物公園へ向かっていると、

土砂降りの雨が降ってきたので天候に不安を感じていま

したが、到着すると雨は上がっていました。 

 雨が降ったり止んだりの生憎の天気でしたが、かえって

混雑もなくゆっくりと園内を回ることができました。猿の

赤ちゃんを「かわいい」と皆さん笑顔で見ていました。チ

ーターは怖かったのか遠くで眺めていたり、それぞれ楽し

んでいる様子でした。 

午後からは歩き疲 

れた方に合わせて休 

憩したり、お土産を 

見たりと皆さんのペ 

ースで過ごせました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「房総の文化に触れよう！」  

 

  

令和 4 年度の外出支援の予定 

W&S 外出支援…千葉県立中央博物館 

 ５月１４日、６月１１日と２回に分けて千葉県立中央博物館に出かけてきました。あいにくの雨

のお天気でしたが、皆さん期待に胸を弾ませて、ワクワクした表情で登所されました。道中、車窓

から見える千葉城に歓声も上がりました。今回、職員も含め初めて訪れた場所だったので、あちら

こちらから「見て！こんなのがあるよ！」「わぁ！初めて見た！！」など沢山の楽しそうな声が聞こ

えてきました。全ての展示に興味津々で見学すること一時間、疲れを見せることなく回ることがで

きました。休憩のジュースを美味しそうに飲み干し、写真撮影をして帰路についた半日でした。 

いろんな物を

たくさん 

見たよ！ 

ちょっと疲れ

たけれど楽し

かったわ💛 

９月   秋祭り                         楽しい企画を計画中です！ 

１２月   クリスマス会         

３月   フルーツ狩り  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 利用者と保護者、職場が相互理解を含める場として、2017 年 6 月に保護者会は発足しまし

た。6 年目スタートとなりますが、新型コロナウイルス感染症の蔓延に伴い、保護者会はおよ

そ 2 年半、活動休止状態が続いています。この間、利用者、職員に、入れ替わりがありました

が、残念ながら顔を合わせる機会も持てておりません。コロナ対策はまだ必要ですが、活動再

開の機運は少しずつ高まっています。会員が集い、心置きなく交流、情報交換できる場を一日

も早く設けていきたいと思っております。ご理解、ご協力よろしくお願いいたします。 

                              保護者会会長 渡邊 鉱 

              編集後記 

慣れない PC作業で老眼が進んでし

まった一か月でした。楽しんでいた

だけると幸いです。（竹内） 

ありがとうコーナー 

       石井良雄 様 

       小幡 淳 様 

 

NPO 法人すばる寺井さんや大井理事長のお誘いがあって、4 月から「星の会」でお世話にな

っております。私は今から十数年前まで、知的障がい者の施設で働いておりました。その時

に通勤寮で出会った利用者さんがグループホームにたくさんおられて、大変心強いです。皆

さんは、私と同じように年齢を重ねておりますが、昔と同じように大変元気なので、私も負

けないように頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 GH 吉田 愛子 

 

1 月から「すみれ荘」配属になりました。4 年前に初任者研修の資格を取り高齢者施

設で努めていましたが転職を決め、今回こちらで勤めさせて頂くことになりました。

利用者さんの信頼を得られるよう誠実に向き合っていきたいと思います。私はやる気

はあっても実力が伴わず助けて頂くことが多々あると思いますが一生懸命努力し頑

張ります。どうぞよろしくお願いします。           GH 糸井 由美子 

4 月から W＆S すばるで支援員として働く事になりました村上麻琴です。人に役に

立つ仕事がしたくて 19 歳の時に初めて福祉の業界に入り 6 年程たちましたが、障

がい者福祉施設での経験はほとんど無い為不慣れなところもあり、ご迷惑をおかけ

することもあるかと思いますが、利用者の皆様にとって頼れる存在になれるよう一

生懸命に頑張りますので、これからもどうぞよろしくお願い致します。 

                              WS 村上 麻琴  

 

☆新任職員紹介☆ 


